

Des chiffres pour l'économie sociale

Le seul outil statistique utilisable actuellement pour l'ensemble de l'Économie sociale est le fichier des entreprises et établissements Sirène. Or il est insuffisant et une confrontation avec le fichier des grands établissements révèle de graves lacunes ou erreurs. Il y a donc nécessité de mettre en place un système statistique propre à l'Économie Sociale devant aboutir à la création d'un compte satellite dans le cadre de la comptabilité nationale. Le fichier Sirène devrait faire l'objet d'un nettoyage pour servir non de source première mais de base de sondage et pour identifier les établissements d'Économie Sociale dans d'autres sources.